

NGO

Serikat Karyawan Perhutani DPD Majalengka Peringati Harlah Sekar ke 18

Asep Wahidin - MAJALENGKA.NGO.WEB.ID

Jan 14, 2023 - 23:46



Pemberian sembako pada lingkungan sekitar kantor

Majalengka-Sekar Karyawan Perhutani DPD Majalengka peringati Harlah yang

ke 18, dengan merayakan kegiatan potong tumpeng, ceramah keagamaan dan berbagi sembako di lingkungan sekitar kantor Perhutani KPH Majalengka.

Kegiatan Harlah dihadiri pengurus, anggota Sekar, perwakilan Manajemen Perhutani KPH Majalengka dan penerima bantuan bertempat aula di Graha Silva, pada Kamis (11/01/2023).

Saat dikonfirmasi oleh jurnalis indonesiasatu.co.id pada kegiatan berlangsung.



Erlandi selaku Wakil Administratur Perhutani Majalengka yang mewakili Manajemen dalam sambutannya mengucapkan Selamat Hari Ulang Tahun, "Selamat hari ulang tahun Serikat Karyawan Perhutani yang ke-18, semoga Sekar DPD Majalengka tetap konsisten mengawal tercapainya RKAP KPH Majalengka menjaga hutan Jawa lestari memajukan perusahaan dan kesejahteraan karyawan.



Sementara itu Tatang Koswara menyampaikan bahwa, di usia yang ke 18 ini, Sekar bisa menjadi Organisasi yang lebih baik lagi, sehingga berkontribusi dalam mendukung Perhutani menjadi perusahaan yang berkelanjutan.

Kami berharap Sekar menjadi Organisasi yang berada di Garda terdepan untuk mengawal kemajuan dan keberhasilan pendapatan Perhutani KPH Majalengka khususnya dan Perhutani Jawa Barat dan Banten Juara.

Ia menambahkan Sekar DPD Majalengka juga memberikan bantuan sembako

kepada beberapa masyarakat sekitar lingkungan kantor hal ini merupakan bentuk kepedulian sosial dari kami selaku pengurus dan anggota Serikat Karyawan Perhutani.

Leni mewakili penerima santunan mengucapkan terima kasih atas kepedulian Serikat Karyawan Perhutani Majalengka.

“ Bantuan ini sangat bermanfaat bagi kami dan keluarga terima kasih atas kepedulian Serikat Karyawan Perhutani, semoga mendapatkan imbalan yang lebih besar dan menjadi Organisasi yang lebih baik lagi” Katanya.

(AW)